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 Verbale di adunanza 

L'anno 2025 ed allì 14 aprile alle ore 17.30 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

STRATA Claudio    Segretario 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTI Paolo      BERTOLI Germana  

BONA Marco     BRENCHIO Alessandra   

CAVALLO Carlo    CIURCINA Marco 

CRIMI Salvatore    GENOVESE Antonio 

KOUMENTAKIS Dafne   MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo  

SCAPATICCI Alberto     TIZZANI Stefano 

VALLOSIO Filippo    VITRANI Giuseppe 

Consiglieri 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

------------------ 

 

FUORI SACCO: CONVOCAZIONE OCF ASSEMBLEA PRESIDENTI 

CONSIGLI ORDINE AVVOCATI PER APPROVAZIONE BILANCI – 

REL. TESORIERE 
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Il Consiglio incarica il Tesoriere a partecipare all’assemblea in 

videoconferenza da remoto. 

Si esprime parere favorevole all’approvazione del bilancio delegando il 

Tesoriere all’uopo. 

------------------- 

 

FUORI SACCO 

Su proposta dei presenti si delibera di fissare seduta del Consiglio per il 

giorno 26 giugno ore 13 in luogo del lunedì 23 giugno. 

Restano ferme le altre date del 30 aprile, del 7 maggio e del 4 giugno. 

------------------- 

 

FUORI SACCO: ESITI PROVA SCUOLA FORENSE DEL COA – 

11.04.2025 – REL. PRESIDENTE E CONS. CAVALLO 

Il Consigliere Cavallo relaziona il Consiglio sull’esito della prova della 

scuola forense del Coa che si è svolta l’11 aprile scorso e riferisce che i 

candidati che l’hanno superata sono i dottori: 

XXXXXXXXXX 

Il Consiglio, con l’astensione della Presidente e del Segretario, approva, 

ringraziando i Consiglieri che hanno presenziato alla prova. 

Il Consiglio rilascia la compiuta pratica ai soggetti che hanno superato la 

prova prevista dalla normativa vigente e che ne faranno richiesta. 

Si comunichi ai partecipanti da parte degli Uffici. 

------------------- 
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FUORI SACCO: FORMAZIONE: ACCREDITAMENTO: 

ANM: IL FUTURO DEGLI UFFICI PER IL PROCESSO. QUATTRO 

TAVOLE ROTONDE PER UNA PROSPETTIVA – 09.05.2025 

Il Consiglio incarica il Cons. Vitrani e riconosce  3   crediti formativi di cui 

1 di deontologia. 

COMMISSIONE TERZO SETTORE E COMMISSIONE DIRITTO 

SPORTIVO: ANALISI DELLE CRITICITA’ E DEI PUNTI DI CONTATTO 

FRA TERZO SETTORE E SETTORE SPORTIVO – 12.05.2025 

Il Consiglio riconosce      3         crediti formativi.  

------------------ 

 

FUORI SACCO: OIAD: INVITO ASSEMBLEA GENERALE – 

MADRID - 26.06.2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio incarica la già Consigliera XXXXXXXXXX a partecipare 

all’evento in rappresentanza del Consiglio, da remoto o in presenza. 

---------------- 

 

1. ESAME VERBALE DEL 07.04.2025 – REL. VICE PRESIDENTE 

Il Consigliere Berti osserva di essere uscito alle 18,30, di non aver assistito 

ai giuramenti e che nella parte dell’Ufficio di Presidenza bisogna sostituire 

“La Presidente” (visto che era assente) con “La vice-Presidente”. 

Il Consiglio, con l’astensione della Presidente che era assente perché 

impegnata all’inaugurazione dell’anno giudiziario del CNF, approva il 

verbale nel resto. 

Alle ore 18,04 interviene il Cons. Scapaticci. 

 



4 

 

 

 

 

************* 

           

 

DISCUSSIONE CONSIGLIARE  

 

2. CERIMONIA INAUGURAZIONE ANNO GIUDIZIARIO CNF – 7 

APRILE 2025 – REL. PRESIDENTE 

La Presidente riferisce di aver partecipato all’inaugurazione dell’Anno 

giudiziario presso il Cnf come da anticipazioni date nella chat dei 

Consiglieri. I discorsi come noto sono pubblicati sul sito del CNF. Molto 

applaudito quello della Prima Presidente della Corte di Cassazione dott.ssa 

Cassano, che ha perorato temi molto cari all’avvocatura e al suo ruolo. 

Il Consiglio ringrazia la Presidente per la partecipazione e la relazione 

fatta.  

Alle ore 18,20 interviene alla seduta il Cons. Bona. 

------------------ 

 

3. CNF: CONVOCAZIONE AGORA’ DEGLI ORDINI E DELLE UNIONI 

– 29 APRILE 2025 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente e del Cons. Cavallo, delega 

la Presidente ed il Cons. Cavallo di valutare la possibilità di partecipare da 

remoto qualora venga rilasciato il collegamento, non in presenza. 

------------------ 

 

4. CORTE D’APPELLO TORINO: VARIAZIONE TABELLARE 

URGENTE: NUOVA SETTIMA SEZIONE CIVILE PROTEZIONE 

INTERNAZIONALE – PRESA D’ATTO E PUBBLICAZIONE SUL SITO 

Il Consiglio prende atto e ne dispone la pubblicazione sul sito a cura di 
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XXXXXXXXXX. 

------------------ 

 

5. TAVOLO DI LAVORO PSS CORTE APPELLO – REL. CONSIGLIERI 

COINVOLTI 

Il Consigliere Cavallo propone di predisporre un modello di liquidazione 

delle parcelle in caso di ammissione al Patrocinio a spese dello Stato in 

appello, che possa essere condiviso tra i Magistrati della Corte d’Appello ed 

il Consiglio dell’Ordine in punto motivazioni e valori medi di liquidazione 

delle parcelle stesse. 

Il modello è peraltro quasi pronto e verrà poi condiviso tra tutti i Consiglieri 

per le successive determinazioni. 

Sono già fissati altri incontri per la disamina del modello di liquidazione. 

Il Consiglio ringrazia il Cons. Cavallo e resta in attesa di aggiornamenti. 

------------------ 

 

6. RIUNIONE 7 APRILE 2025 CON PRESIDENTE CORTE D'APPELLO 

E D.SSA XXXXXXXXXX IN ORDINE ALLA LIQUIDAZIONE DEI 

COMPENSI PER GLI AVVOCATI CHE SI OCCUPANO DI CPR E 

DIRITTO DELL'IMMIGRAZIONE – REL. CONS. CRIMI, ROSSI, 

VALLONE 

L'avv. Rossi, non presente alla odierna seduta, ha inviato una breve 

relazione sull'incontro avvenuto in data in data 7 aprile u.s., a cui la stessa 

ha partecipato unitamente ai consiglieri Salvatore Crimi e Antonio Vallone. 

A tale riunione erano presenti altresì la dott.ssa XXXXXXXXXX, anche in 
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rappresentanza del Presidente del Tribunale dr. Villani, la dott.ssa 

XXXXXXXXXX e il Presidente della Corte d’Appello, dr. Barelli Innocenti, 

nonchè l'avv. XXXXXXXXXX anche in rappresentanza dell'ASGI. 

Sono state esaminate le proposte elaborate dalla Commissione Affari penali 

ed approvate dall’Asgi, che sono state formulate tenendo conto dei 

parametri ministeriali del DM 2022 e delle distinte competenze dei Giudici 

di Pace, del Tribunale e della Corte d’Appello. 

Il dr. Barelli Innocenti ha evidenziato che non possono applicarsi alle 

liquidazioni i parametri previsti dal DM citato in merito alla fase di 

appello, in quanto la Corte è chiamata a pronunciarsi in virtù delle nuove 

competenze introdotte dalla legge n. 187 del 9.12.2024 come giudice di 

primo grado e non di seconda istanza. 

Si è inoltre convenuto che, per lo più, le cause de quibus sono da 

considerarsi di valore indeterminabile con modesta complessità. 

Infine, non essendo previsto nel DM 2022 uno scaglione corrispondente al 

valore indeterminabile per le cause di competenza del Giudice di Pace, si è 

ritenuto equo prendere come riferimento i parametri relativi alle cause di 

valore compreso tra euro 5.200 ed euro 26.000,00, con le riduzioni previste 

per le liquidazioni dei compensi PSS. 

Pertanto il Coa si è impegnato ad elaborare tre distinte tabelle per la 

liquidazione dei compensi (Giudice di Pace, Tribunale e Corte d’Appello), 

che dovranno applicarsi nei procedimenti standard, fermo restando che, 

nelle cause di particolare complessità, i giudici dovranno tener conto dei 

parametri ministeriali con gli aumenti derivanti dalle particolarità delle 

stesse. 
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L’avv. XXXXXXXXXX si è impegnato ad elaborare le tre proposte, che 

verranno sottoposte al COA appena possibile. 

Il Consiglio ringrazia i Consiglieri Rossi, Crimi e Vallone e rimette il punto 

all’odg non appena arriveranno le proposte. 

------------------ 

 

7. CONFERENZA PERMANENTE SERVIZI – SPOSTAMENTO UFFICI 

PROCURA – REL. TESORIERE  

Il Tesoriere riferisce di aver partecipato, unitamente ai consiglieri A. 

Scapaticci ed A. Vallone, alla Conferenza dei servizi tenutasi il 10 aprile u.s. 

La riunione si è incentrata prevalentemente sulla suddivisione degli spazi 

all’interno del Palazzo di Giustizia: da una parte la Corte d’Appello, con la 

necessità di recuperare stanze per ospitare n. 12 consiglieri in arrivo per le 

maggiori competenze ricevute in tema di immigrazione (e non solo), 

dall’altra la Procura della Repubblica con l’esigenza di mantenere le stanze 

già di competenza per far fronte alle marcate esigenze dell’ufficio ignoti (e 

non solo). Il Presidente del Tribunale si è reso disponibile a cedere n. 9 

stanze alla Procura (traversone A-D, lato sx) a condizione che la medesima 

ceda altrettante stanze (traversone A-D, lato dx), con decorrenza primavera 

2026. Tale proposta non è stata accettata dalla Corte che ha urgenze molto 

ravvicinate nel tempo. Si decideva dunque di arrivare alle votazioni, con una 

mozione preliminare del Procuratore Bombardieri che chiedeva 

preliminarmente una verifica di tutti gli spazi occupati dai diversi uffici 

giudiziari. Il Tesoriere, secondo le direttive della Presidente e del Consiglio, 

con il supporto dei consiglieri Scapaticci e Vallone, ha proposto di 
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procedere con una mappatura degli spazi occupati dagli uffici giudiziari, 

con superfici, numero di persone occupanti e dei servizi svolti, così da 

valutare la possibilità di meglio ottimizzare gli spazi così da rispettare le 

rispettive esigenze, riferendone a tutti i partecipanti della Conferenza che 

prenderà una decisione in una sessione straordinaria della stessa, già 

fissata per il prossimo 19.05 alle ore 14:30. 

La proposta è stata accolta, con l’incarico ad un gruppo di persone 

costituito da un rappresentante per La Procura, per la Procura Generale, 

per il Tribunale e per la Corte d’Appello che inizierà il lavoro già il 14.04. 

------------------ 

 

8. FORMAZIONE ON DEMAND – REL. CONS. VITRANI 

Il Consigliere Vitrani illustra il nuovo preventivo pervenuto dalla DotCom 

per la formazione a distanza. 

Il Consiglio sottopone a Capris i preventivi di Open DotCom e di 

Euroconference, indicando una preferenza per il secondo. 

Incarica la Cons. Baldassarre e il Cons Vitrani di relazionare al CDA di 

Capris cui Cristina XXXXXXXXXX invierà tutti i preventivi ricevuti. 

------------------ 

 

9. PILLOLE PODCAST FORMATIVE – REL. CONS. VITRANI 

Il Consigliere Vitrani riferisce che appare opportuno iniziare a sperimentare 

– con comunicazione apposita agli iscritti - questa nuova modalità di 

erogazione della formazione al fine di comprendere quanti ne usufruiscono 

per poi fare una relazione al CNF. 
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Il Consiglio approva e delega il Cons. Vitrani di predisporre la lettera da 

trasmettere agli iscritti. 

------------------ 

 

10. CONTRATTO IMPRESA PULIZIE – REL. PRESIDENTE E 

TESORIERE 

Il Tesoriere riferisce che il 30 aprile p.v. scadrà il periodo di prova 

dell’Impresa di pulizie e che occorre valutare l’eventuale rinnovo del 

contratto. Pare che il grado di soddisfazione sia buono, sia verificando la 

pulizia che l’impegno del personale impiegato, che organizza bene il tempo 

a disposizione. Dunque si considera superato il periodo di prova e si 

comunichi a cura di XXXXXXXXXX che monitorerà i successivi step del 

contratto.  

------------------ 

 

11. PARCELLA COLLEGHE XXXXXXXXXX - REL. CONS. VITRANI  

Il Consiglio, dopo ampia discussione su quale sia il criterio corretto per 

l’individuazione del valore della causa, con l’astensione del Cons. 

Segretario, del Cons. Scapaticci e della Cons. Baldassarre ritiene preferibile 

seguire il metodo di calcolo della individuazione progressiva degli scaglioni 

di riferimento e rinvia per ulteriori approfondimenti solo in punto a 

individuazione del valore congruo riconoscibile per il procedimento di 

volontaria giurisdizione. 

------------------ 
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12. PROCURA DELLA REPUBBLICA – DIREZIONE DISTRETTUALE 

ANTIMAFIA TORINO: PROVVEDIMENTO SOSPENSIONE UTILIZZO 

APPLICATIVO APP 2.0 DAL 1 APRILE 2025 – PRESA D’ATTO E 

PUBBLICAZIONE SUL SITO 

Il Consiglio prende atto e ne dispone la pubblicazione sul sito a cura di 

XXXXXXXXXX. 

Incarica i Cons. Michela, Vallone e Rossi di approfondire con la dr.ssa 

XXXXXXXXXX la compatibilità di questo provvedimento con le linee guida 

appena firmate. 

Il Cons. Tizzani alle 19,25 si allontana dalla seduta Consiliare. 

------------------ 

 

13. SETTIMA SEZIONE CIVILE TRIBUNALE TORINO: LINEE 

OPERATIVE PER TRATTAZIONE UDIENZE DELEGATE AI GOP PER 

I TENTATIVI DI CONCILIAZIONE – REL. VICE PRESIDENTE E 

CONS. BERTOLI  

La Vice Presidente relaziona sul contenuto del provvedimento del Presidente 

dott. Tetamo coerente alle richieste del COA; ne dispone la pubblicazione 

sul sito e con newsletter dedicata ai colleghi e alle colleghe. 

------------------ 

 

14. POF COMMISSIONE SCIENTIFICA AMMINISTRATIVA E 

TRIBUTARIA – REL. CONSIGLIERI REFERENTI 

Il Consiglio approva i pof predisposti dalla Commissione Scientifica 

amministrativa e dalla Commissione Scientifica tributaria del Consiglio e 
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incarica XXXXXXXXXX di trasmetterli al Cnf manifestando la piena 

soddisfazione del Consiglio per l’eccellente lavoro di programmazione 

svolto. 

------------------ 

 

15. BOZZA ESPOSTO ORDINE GIORNALISTI – REL. PRESIDENTE E 

CONS. MICHELA E CIURCINA  

Il Consiglio, esaminata la bozza di esposto e messa ai voti la scelta tra 

inviare una lettera al Direttore del Quotidiano o l’esposto già predisposto, 

all’unanimità, delibera di presentare l’esposto all’Ordine professionale di 

appartenenza. 

------------------ 

 

16. EVENTO RICERCA COMPARATA PROF. XXXXXXXXXX CON 

RETE D.I.RE SULLE RISPOSTE DELLA GIUSTIZIA CIVILE IN TEMA 

DI VIOLENZA DOMESTICA – REL. PRESIDENTE E CONS. BERTOLI 

La Presidente illustra il progetto di cui ha avuto notizia dalla collega 

XXXXXXXXXX. Il Consiglio approva e incarica la Vice Presidente e la 

consigliera Bertoli di elaborare con l’associazione il programma, 

concedendo, visto il prestigio della relatrice, il patrocinio. 

------------------ 

 

17. AGGIORNAMENTI PROGRAMMA CASSA FORENSE 

PREVENZIONE TUMORI FEMMINILI – 25 GIUGNO P.V. ORE 9-17 – 

REL. PRESIDENTE  
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La Presidente riferisce che, dopo un primo no dovuto a ragioni di sicurezza 

da parte della Corte di Appello, si è ottenuto il nulla osta del Procuratore 

Generale, Dott.ssa Lucia Musti, per lo svolgimento dell’evento all’interno 

del Palazzo di Giustizia. Il Procuratore Generale chiede che vengano 

rispettate tutte le norme in materia di sicurezza. 

A tal fine, la Presidente incarica il collega Francesco Zarba, delegato in 

Cassa, e le signore XXXXXXXXXX di seguire passo passo la presentazione 

del progetto e le richieste del Procuratore Generale. 

Il Consiglio incarica il Cons. Michela, la Cons. Koumentakis e il Cons. 

Cavallo di seguire l’evoluzione dell’organizzane dell’evento. 

------------------ 

 

18. AIGA TORINO: SECONDO TORNEO IN MEMORIA DEL 

COMPIANTO “DON MECU” – 22 MAGGIO 2025 – RICHIESTA 

DIFFUSIONE – PRESA D’ATTO – PUBBLICAZIONE SUL SITO E 

NEWSLETTER - REL. PRESIDENTE 

La Presidente riferisce che il 22 maggio p.v. si svolgerà in carcere il 

secondo torneo di calcio tra magistrati, avvocati e detenuti.   

Il Consiglio prende atto e delibera la pubblicazione sul sito XXXXXXXXXX e 

l’invio della newsletter dedicata ai colleghi, aderendo al progetto. 

------------------ 

 

19. PROTOCOLLO SPESE STRAORDINARIE RIVISTO DALLA 

COMMISSIONE FAMIGLIA ALLA LUCE DELLE OSSERVAZIONI 
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DELLE ASSOCIAZIONI FAMILIARISTE – REL. VICE PRESIDENTE E 

CONS. BERTOLI 

La Vice Presidente riferisce che la Commissione famiglia, a seguito delle 

osservazioni pervenute dalle Associazioni familiariste, ha predisposto la 

bozza del Protocollo sulle spese straordinarie allegata all’odg. 

Il Consiglio, preso atto e appreso che non vi sono punti particolarmente 

contesi tra i colleghi e le colleghe delle Associazioni, approva la bozza e 

incarica gli uffici di trasmetterla al Presidente del Tribunale per sue 

eventuali osservazioni.  

------------------ 

 

20. TAVOLO DI LAVORO PER IL PROTOCOLLO ANTI TRATTA - 10 

APRILE 2025 – REL. CONS. CRIMI E ALASIA 

Il Consigliere Crimi riferisce in merito alla riunione del Comitato Pari 

Opportunità del COA di Torino che si è tenuta il 10 aprile 2025, ai fini 

dell’illustrazione del protocollo antitratta, alla presenza sua, del consigliere 

avv. Alasia, della XXXXXXXXXX (esperta antitratta Procura della 

Repubblica di Torino) e della dr.ssa XXXXXXXXXX, come segue. 

La Presidente del CPO, Avv. Cesarina Manassero, ha illustrato l’iniziativa e 

l’intenzione del cpo di aderirvi. Gli avv.ti XXXXXXXXXX sono stati auditi dal 

COA la settimana precedente in merito a codesto progetto. 

Le dr.sse XXXXXXXXXX (IRES Piemonte) hanno illustrato i protocolli in 

materia attualmente vigenti. 

La dr.ssa XXXXXXXXXX ha illustrato il lavoro dell’Ires Piemonte sul tema 

immigrazione e contrasto alla tratta di esseri umani; il protocollo adottato in 
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precedenza con Forze dell’Ordine, Commissione Territoriale e Sezione 

specializzata del Tribunale era incentrato sui temi dello sfruttamento 

sessuale. Oggi si lavora su progetti antitratta più focalizzati sui temi del 

lavoro, fra cui: un primo progetto (Anello Forte) che coinvolge Regione e 

partenariato pubblico-privato con la partecipazione di enti registrati al 

Ministero del Lavoro come specializzati in questa materia; un altro progetto 

(Common Ground) sullo sfruttamento lavorativo, in collaborazione tra 

diverse regioni, che opera tramite infopoint e equipe multidisciplinari (con 

centri per l’impiego, sindacati, ecc.). 

La dr.ssa XXXXXXXXXX (Procura della Repubblica di Torino, esperta 

antitratta) ha illustrato l’origine del progetto antitratta della Procura, nato 

nel 2015 dall’iniziativa del dr. XXXXXXXXXX. Oggi è affiancata al gruppo 

investigativo antitratta della Procura, al fine di stabilire un legame con gli 

enti del territorio e del terzo settore che si occupano del problema. Oggi la 

Procura partecipa ai programmi regionali antitratta ed è maggiormente 

coinvolta anche nelle attività delle associazioni che operano sul territorio. Ha 

anche aderito al protocollo multiagenzia della Regione Piemonte, tutt’ora in 

essere.  

L’incontro è stato particolarmente significativo poiché il canale 

dell’avvocatura è uno dei più utilizzati, ancora di recente, per l’attivazione 

delle tutele antitratta: ci sono stati casi importanti in cui i soggetti colpiti da 

questo fenomeno ed i loro casi sono stati presentati da avvocati alla rete 

antitratta. 

La dr.ssa XXXXXXXXXX ha auspicato l’adesione del cpo e del COA al 

protocollo multiagenzia antitratta, nonché a quello ulteriore approvato dalla 
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giunta regionale nei giorni precedenti (con la partecipazione di Ires e agenzie 

ONU per l’asilo e i rifugiati, che sarà presentato lunedì 17 aprile 2025), al 

fine di identificare le vittime di tratta in adempimento degli obblighi giuridici 

sovranazionali e, al contempo, perseguire gli autori degli illeciti ravvisabili. 

L’obiettivo è quello di fornire alle autorità strumenti idonei a identificare i 

casi di potenziali vittime, prima di pervenire alla loro identificazione formale 

da parte degli enti antitratta e della magistratura. In tal senso, il protocollo 

con la sezione specializzata IX del Tribunale civile di Torino è finalizzato a 

delineare dei criteri per l’individuazione delle vittime e a raccogliere gli 

elementi istruttori essenziali per il caso. In quest’ambito, un paragrafo 

specifico è dedicato al ruolo del difensore che deve conoscere la procedura di 

segnalazione prevista e gestire il caso secondo determinate modalità. Un 

particolare focus è previsto per i soggetti provenienti da Bangladesh e 

Pakistan, particolarmente esposti al rischio di tratta e spesso vittime dei reati 

di cui all’art. 603 bis c.p. 

Il protocollo multiagenzia è invece in fase di riscrittura tra i soggetti 

proponenti (Prefettura, Commissione territoriale, Procura, Questura e 

Regione) e che si è aperto alle rappresentanze apicali delle ff.oo. (carabinieri, 

ispettorato del lavoro, gdf) e all’Anci Piemonte. Si prevede il coinvolgimento 

nel protocollo anche della sezione IX civile del Tribunale. E’ previsto che 

ogni soggetto firmatario nomini un/a referente al tavolo, convocato 

semestralmente; essi compongono un comitato permanente che monitora i 

bisogni operativi e formativi delle rispettive istituzioni/enti. Oggetto del 

protocollo è un decalogo in 7 punti su come agire, in casi di sospette vittime 

di tratta, nei rapporti con le autorità e ff.oo. Si rimarca l’accento 
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sull’assistenza legale, che è cruciale nella gestione dei casi di tratta ai fini del 

diritto di acceso alla giustizia ed al risarcimento dei danni subiti (che si 

verifica in rari casi). Gli attuali sottoscrittori del protocollo sono tutti enti 

istituzionali. Vi sono esperienze fuori regione che hanno visto il 

coinvolgimento dei COA (Trento). E’ importante ricordare che ogni 

firmatario si impegna ad assumere specifiche iniziative a supporto del 

protocollo e ad attuare attività in linea con le sue finalità. Non è prevista una 

forma di finanziamento per l’adesione al protocollo.  

La dr.ssa XXXXXXXXXX ha aggiunto che dalla collaborazione tra Procura e 

UniTo (cliniche legali) sono nati progetti di studio su casi concreti di tratta 

che hanno prodotto esiti interessanti anche ai fini del miglioramento del 

protocollo. 

L’avv. XXXXXXXXXX ha manifestato la disponibilità a mettere in contatto 

con la rete antitratta anche la consulta femminile del comune di Torino. 

L’evento di lunedì 17 per la presentazione del protocollo multiagenzia è 

previsto per le ore 9.30 in aula 7 del Palazzo di Giustizia (evento aperto agli 

avvocati del Foro). Parteciperanno esponenti del COA e del CPO. 

Si è ribadito l’interesse del CPO ad approfondire il tema in vista di una 

eventuale adesione al protocollo congiunta con il COA. Attualmente il testo è 

in fase di riscrittura per la sottoposizione alla Prefettura ed agli enti 

sottoscrittori originari; verrà poi sottoposto agli enti interessati per le nuove 

adesioni. Il CPO esaminerà intanto il testo della precedente versione del 

protocollo, per approfondirne la conoscenza. 

Il Consiglio ringrazia il Cons. Crimi. 

------------------ 
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21. PROCURA IVREA: AVVIO SPERIMENTALE DEL PROGETTO DI 

RILASCIO DI COPIE TELEMATICHE DEI PROCEDIMENTI CON 

AVVISO 415 BIS – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, udita la relazione della Presidente, delibera la pubblicazione 

della notizia sul sito a cura di XXXXXXXXXX, incaricando tutti i consiglieri 

penalisti di monitorare che in effetti funzioni il sistema telematico di prelievo 

del fascicolo giunto alla fase di conclusione delle indagini preliminari. 

------------------ 

 

22. RETE CPO PIEMONTE E VALLE D’AOSTA: COMUNICATO 

SOSTEGNO DELIBERA COA NOVARA 17.10.2024 SU ART. 3 INTESA 

N. 146/CU DEL 14.09.2022 CONFERENZA STATO REGIONI – REL. 

PRESIDENTE 

Il Consiglio prende atto e non può che esprimere, alla luce delle precedenti 

delibere, piena adesione. 

Alle 19,40 si allontana dalla seduta Consiliare il Cons. Crimi. 

------------------ 

 

23. COORDINAMENTO CONCILIAZIONE FORENSE: 

CONVOCAZIONE XXXI ASSEMBLEA – 8-9 MAGGIO 2025 – REL. 

CONS. BALDASSARRE  

Il Consiglio, udita la relazione della Consigliera Baldassarre, stante 

l’impossibilità della partecipazione da remoto, incarica il già Consigliere 

Francesco Preve, Responsabile dell’ODM, a parteciparvi. 
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------------------ 

 

24. SALDO FONDO INCENTIVANTE 2024 DIPENDENTI COA – 

DISCUSSIONE E DECISIONE COME DECISO NELLA RIUNIONE 

CONSILIARE DEL 7 APRILE 2025 – REL. SEGRETARIO 

La Presidente propone di procedere con voto segreto e il Consiglio a 

maggioranza  delibera di procedere a voto segreto. 

Prima di procedere al voto segreto il Consiglio, all’unanimità, delibera di 

verbalizzare – in caso di prevalenza dei si rispetto alla distribuzione della 

somma ritenuta dai dipendenti come dovuta a saldo del  fondo incentivante di 

euro 49.000 per l’anno 2024 - che “il Consiglio senza nulla riconoscere in 

merito alla debenza dell’importo e derogando per il solo saldo 2024 a quanto 

previsto dall’art. 49, 2° comma  del vigente  CCNL e a quanto sottoscritto il 

14 febbraio 2025 ed a fini bonari, delibera di….”. 

Il Consiglio approva. 

Si procede al voto. Concluso il voto si procede allo scrutinio. 

Il Consiglio a maggioranza senza nulla riconoscere in merito alla debenza 

dell’importo e derogando per il solo saldo 2024 a quanto previsto dall’art. 

49, 2° comma del vigente CCNL e a quanto sottoscritto il 14 febbraio 2025 ed 

a fini bonari, delibera di distribuire quanto sopra indicato. 

Alle 20,10 si allontanano dal Consiglio i Cons. Berti e Michela. 

------------------ 

 

25. RICHIESTA AVV. XXXXXXXXXX PASSAGGIO ISCRIZIONE 

DALL’ALBO ORDINARIO ALL’ELENCO SPECIALI PROFESSORI 
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UNIVERSITARI A TEMPO PIENO – REL. PRESIDENTE E CONS. 

CIURCINA 

Il Consiglio, letto il parere del CNF del 13 marzo 2025  in risposta al quesito 

di codesto Consiglio, che invitava a verificare in fatto i limiti dell’attività di 

docenza, considerata la temporaneità dell’impegno di Teaching Fellow 

assunto dal Collega XXXXXXXXXX presso l’Università di Birmingham (UK), 

delibera, allo stato, di non procedere alla cancellazione per incompatibilità 

ex art. 18 L.P. proprio perché l’attività svolta all’estero è temporanea, 

limitata ad una quantità di ore predeterminate e non comporta 

l’inquadramento del docente nei ruoli del personale docente dell’Università. 

------------------ 

 

26. CNF: ANPR VERIFICHE LEGITTIMITA’ ACCESSI PER 

FRUIZIONE SERVIZI EX ART. 2 CO. 8 DECRETO 6 OTTOBRE 2023 – 

RISPOSTA AL CNF – REL. CONS. CIURCINA 

A seguito di incarico del Consiglio del 23.03.25 il Consigliere Ciurcina ha 

preso contatti con i colleghi e le colleghe che sono stati estratti a sorte ai 

fini della veridicità ex art. 2 commi 7 ed 8 D.M. 06.10.2023. 

Gli stessi hanno fornito autocertificazione, che rimarrà in uso esclusivo del 

COA, specificando per quale ragione processuale sono stati richiesti i 

certificati anagrafici. 

Gli uffici hanno appurato che gli avvocati selezionati hanno svolto le 

indagini anagrafiche in coerenza ai requisiti richiesti. 

La verifica ha, quindi, sortito effetti positivi e, conseguentemente si può 

rispondere in tal senso. 
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Il Consiglio ringrazia il Cons. Ciurcina e incarica XXXXXXXXXX di inviare 

la risposta con firma digitale della Presidente. 

------------------ 

 

27. SITUAZIONE DOTT.SSA XXXXXXXXXX: APPROVAZIONE 

SEMESTRE PRATICA FORENSE – REL. NARDUCCI E CRIMI 

La Presidente riferisce che il Consiglio ha appreso che era stato comunicato 

dalla commissione pratica alla dott.ssa XXXXXXXXXX – che in tali termini 

riferiva a dei colleghi - il mancato superamento del semestre di tirocinio e la 

conseguente necessità per conseguire il certificato di compiuta pratica di 

espletare altro semestre, decisione che spetta al Consiglio.  

Il Tesoriere concorda. 

Esaminata la documentazione fornita dalla dottoressa XXXXXXXXXX emerge 

che la medesima ha affrontato tra ottobre e dicembre un intervento chirurgico 

e diversi accessi al pronto soccorso per le patologie riportate nei diversi 

referti allegati. I semestri precedenti di pratica sono stati svolti con cura e 

precisione.  

Il Consiglio, con l’astensione del Cons. Manzella, pur ringraziando la 

commissione pratica per gli approfondimenti effettuati  e preso atto del parere 

ostativo rilasciato alla dottoressa dalla medesima commissione e dalla stessa 

inteso  erroneamente come decisorio,  valutata nel complesso la situazione 

anche alla luce dei pregiudizi alla salute della praticante che dopo 

l’intervento chirurgico ha subito partecipato ad una serie di udienze e così ha 

fatto in costanza di accessi al pronto soccorso, sforando di una sola settimana 
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il termine finale e partecipando nel corso di questa settimana alle sette 

udienze rimanenti, ritiene superato il semestre di pratica.  

XXXXXXXXXX lo comunichi. 

Alle ore 20,17 si allontana la Cons. Koumentakis. 

------------------ 

 

28. CORSO OCC – REL. TESORIERE  

Il Tesoriere riferisce che, dopo un accurato controllo svolto da 

XXXXXXXXXX, è emerso che le ore di video registrazione del corso non sono 

40 bensì 30. 

Al fine di attribuire al corso la validità per l’iscrizione e la permanenza 

nell’elenco dei gestori della crisi da sovraindebitamento, è necessario che 

abbia una durata di 40 ore; pertanto il Tesoriere propone che si svolga in 

presenza con l’integrazione di 10 ore di discussione e dibattito, cui 

parteciperanno alcuni Consiglieri. 

Si rendono disponibili il Tesoriere stesso, con l’avv. XXXXXXXXXX (già 

referente OCC) e il Consigliere Vitrani; aderiscono all’iniziativa anche il 

Cons. Vallosio e la Cons. Baldassarre ed altresì anche il Cons. Scapaticci. 

Il Consiglio ringrazia. 

------------------ 

 

29. ESAME AVVOCATI INIZIO 26 MAGGIO  2025 – UTILIZZO AULE – 

REL. PRESIDENTE  

La Presidente riferisce che, a seguito di un incontro con il Presidente della 

Commissione Esami Avvocati, Avv. XXXXXXXXXX, e la Responsabile 
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Amministrativa della Corte d’Appello, XXXXXXXXXX, è emersa l’eventuale 

necessità di utilizzare alcune aule del Consiglio per lo svolgimento degli 

esami, che si terranno dal 26 maggio p.v. fino alla seconda metà di luglio 

2025.  

Il Consiglio delibera di mettere a disposizione l’aula 74 per la sola giornata 

del lunedì e l’Aula consiliare per le giornate del martedì, mercoledì e giovedì 

qualora se ne presenti la necessità. Gli uffici cortesemente prendano atto 

senza impegnare ulteriormente le aule, avendo la precedenza la celebrazione 

degli esami orali, fino a diverso avviso. 

------------------ 

 

30. ASSEGNAZIONE BORSE DI STUDIO FONDAZIONE CATALANO 

ARIETTI AI DOTTORI ISCRITTI ALLA SCUOLA FORENSE DEL COA 

– PRESA D’ATTO 

Il Consiglio, con l’astensione della Presidente, prende atto. 

------------------ 

 

31. SOSPENSIONE AVVOCATI MOROSI A SEGUITO DELLA 

MANCATA PARTECIPAZIONE ALLA CONVOCAZIONE DEL 10 

APRILE 2025 PER LA QUOTA 2024 – REL. TESORIERE 

Il Tesoriere Narducci, dopo il rinvio dalla seduta del 17.03 scorso, riferisce 

che ad oggi gli avvocati morosi nel pagamento delle quote e che non si sono 

presentati alla convocazione né hanno fornito giustificazione ovvero dato 

alcun riscontro alla comunicazione a mezzo pec, sono:  

XXXXXXXXXX  
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Il Consiglio delibera di procedere alla sospensione amministrativa a partire 

dal 5 maggio 2025 ai sensi e per gli effetti art. 29 n. 6 della Legge 

247/2012. Incarica il Tesoriere di predisporre la comunicazione di 

sospensione, con l’ausilio della dipendente XXXXXXXXXX che invierà 

ancora una pec ultimativa per avvisare che in caso di ulteriore 

inadempimento scatterà la sospensione a partire dalla data sopra indicata. 

------------------ 

 

32. OIAD: BANDO DI CONCORSO 3° EDIZIONE PREMIO DIRITTI 

UMANI – REL. CONS. BONA, CIURCINA E BRENCHIO 

Il Consiglio approva la proposta della già consigliera Porta e della Crint di 

conferire il Premio al presidente dell’Ordine di Istanbul per i noti problemi 

ed all’Ordine di Istanbul. 

XXXXXXXXXX lo comunichi.  

------------------ 

 

33. MODIFICHE COMPAGINE SOCIALE SOCIETA’ XXXXXXXXXX – 

REL. CONS. BALDASSARRE 

Il Consiglio prende atto del recesso dalla compagine sociale della società 

XXXXXXXXXX e della permanenza, in capo alla società, di tutti i requisiti 

previsti dall’art. 4 bis della legge professionale per l’iscrizione nell’elenco 

annesso all’albo.  

------------------ 
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34. MODIFICHE COMPAGINE SOCIALE SOCIETA’ XXXXXXXXXX – 

REL. CONS. BALDASSARRE 

Il Consiglio prende atto della cessione di parte della propria partecipazione 

sociale della XXXXXXXXXX e della permanenza, in capo alla società, di tutti 

i requisiti previsti dall’art. 4 bis della legge professionale per l’iscrizione 

nell’elenco annesso all’albo.  

--------------------- 

 

35. RICHIESTA SOCIETA’ XXXXXXXXXX ISCRIZIONE ELENCO 

ANNESSO ALL’ALBO – REL. CONS. BALDASSARRE 

Il Consiglio, preso atto della costituzione della società XXXXXXXXXX a 

seguito della trasformazione dell’Associazione Professionale 

XXXXXXXXXX, considerato che la compagine sociale è costituita dall’Avv. 

XXXXXXXXXX preso atto che la società rispetta tutti i requisiti previsti 

dall’art. 4 bis della legge professionale, vista la richiesta di iscrizione della 

società nella Sezione Speciale dell’Albo, 

delibera 

l’iscrizione della società XXXXXXXXXX nella Sezione Speciale dell’Albo 

tenuta a cura di questo Ordine forense. 

XXXXXXXXXX lo comunichi. 

------------------ 

 

36. PROVVEDIMENTI PRESIDENTE TRUMP VS. AVVOCATI 

AMERICANI - COMUNICATO OIAD A SUPPORTO COLLEGHI USA – 

REL. CONS. BERTI 
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Il Consiglio rinvia. 

------------------ 

 

37. CANCELLAZIONE DOTT. XXXXXXXXXX PER MANCANZA 

REQUISITO DOMINUS AI SENSI DELL’ART. 17 COMMA 1 – LETT.  

C) – REL. SEGRETARIO 

Il Segretario comunica che gli uffici del Consiglio hanno rilevato con 

riferimento al dott. XXXXXXXXXX, la mancanza di uno dei requisiti 

necessari per l’iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati tenuto da 

questo Ordine Forense, ed in particolare quello di cui all’art. 17 comma 4 L. 

247/2012 con riferimento al comma 1 lett. c) dello stesso articolo. 

Per tale ragione e, come previsto dall’art. 17 comma 12, al medesimo è stata 

inviata una lettera raccomandata con l’invito a presentare eventuali 

osservazioni e con l’indicazione della possibilità di chiedere di essere 

ascoltato personalmente.  

Essendo ad oggi maturato il termine di 30 giorni dal ricevimento di tale 

raccomandata, il Consiglio, in conformità a quanto stabilito dall’art. 17 

comma 12 Legge n. 247 del 31.12.2012,  

delibera 

la cancellazione del dott. XXXXXXXXXX dal Registro dei Praticanti 

Avvocati tenuto da questo Ordine Forense, ai sensi dell’art. 17 comma 12 

della L. 247/2012, dando mandato alla Segreteria di comunicare copia della 

presente delibera all’interessato ed al P.M. 

In merito alle quote di cui la Dott. XXXXXXXXXX è tuttora debitore verso 

il COA (per euro 51,00), il Consiglio delibera di procedere all’escussione 
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delle stesse.  

------------------ 

 

38. CANCELLAZIONE DOTT. XXXXXXXXXX PER MANCANZA 

REQUISITO DOMINUS AI SENSI DELL’ART. 17 COMMA 1 – LETT.  

C) – REL. SEGRETARIO 

Il Segretario comunica che gli uffici del Consiglio hanno rilevato con 

riferimento al dott. XXXXXXXXXX, la mancanza di uno dei requisiti 

necessari per l’iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati tenuto da 

questo Ordine Forense, ed in particolare quello di cui all’art. 17 comma 4 L. 

247/2012 con riferimento al comma 1 lett. c) dello stesso articolo. 

Per tale ragione e, come previsto dall’art. 17 comma 12, al medesimo è stata 

inviata una lettera raccomandata con l’invito a presentare eventuali 

osservazioni e con l’indicazione della possibilità di chiedere di essere 

ascoltato personalmente.  

Essendo ad oggi maturato il termine di 30 giorni dal ricevimento di tale 

raccomandata, il Consiglio, in conformità a quanto stabilito dall’art. 17 

comma 12 Legge n. 247 del 31.12.2012,  

delibera 

la cancellazione del dott. XXXXXXXXXX dal Registro dei Praticanti 

Avvocati tenuto da questo Ordine Forense, ai sensi dell’art. 17 comma 12 

della L. 247/2012, dando mandato alla Segreteria di comunicare copia della 

presente delibera all’interessato ed al P.M. 

------------------ 
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39. DOMANDA AVV XXXXXXXXXX DI CANCELLAZIONE 

DALL’ALBO IN PENDENZA DI PROCEDIMENTO DISCIPLINARE – 

REL. TESORIERE 

Il Consiglio, udita la relazione del Tesoriere, chiede che il punto sia rinviato 

al prossimo odg. 

------------------ 

 

40. RICHIESTA PRESIDENTE ODM COA VERCELLI – REL. CONS. 

BALDASSARRE 

Il Consiglio incarica la Cons. Brenchio di telefonare al collega 

XXXXXXXXXX invitandolo a rispondere. 

------------------ 

 

41. ARAN: RINNOVO RSU. ELEZIONI 14-15-16 APRILE 2025 – REL. 

CONS. BERTI 

Il Consiglio rinvia. 

------------------ 

 

42. ASSEMBLEA SINDACALE DIPENDENTI COA – 16 APRILE 2025 

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

43. DVV-FVD - REL. CONSIGLIERI BERTOLI, BRENCHIO, 

KOUMENTAKIS, BERTI, BONAUDO 

Omissis 
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----------------- 

 

44. ELENCO PARERI LIQUIDAZIONI MEDIAZIONI E 

NEGOZIAZIONI ASSISTITE OBBLIGATORIE PER SOGGETTI CON 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – REL. CONS. BERTI E 

BRENCHIO 

Omissis 

********* 

 

UFFICIO DI PRESIDENZA  

La Presidente domanda se i Consiglieri desiderano chiarimenti o intendono 

aggiungere qualcosa sui punti decisi all’Ufficio di Presidenza. 

Nessuno dei Consiglieri chiede la parola, con le eccezioni di seguito 

indicate nei rispettivi punti. 

I punti che seguono si intendono approvati. 

---------------- 

 

45. PRIMA CONVOCAZIONE NEO ELETTO CONSIGLIO 

GIUDIZIARIO – 22 APRILE 2025 – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

46. ORDINANZA CORTE CASSAZIONE SUL TEMA 

LIQUIDAZIONE DELLE SPESE DI LITE A CARICO DEL 

SOCCOMBENTE – PRESA D’ATTO 
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Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

47. REGIONE PIEMONTE – CONSIGLIO DEI MINISTRI: 

PROGETTO L’ANELLO FORTE – EVENTO PRESENTAZIONE 

“PROTOCOLLO D’INTESA IN MATERIA DI TRATTA E 

SFRUTTAMENTO TRIBUNALE DI TORINO E REGIONE 

PIEMONTE – 14 APRILE 2025 -PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

48. DIMISSIONI AVV. XXXXXXXXXX DALLA COMMISSIONE 

AFFARI CIVILI SOTTOCOMMISSIONE PROCEDURE 

CONCORSUALI – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

49. AGGIORNAMENTI RICHIESTA PARERE AVV. 

XXXXXXXXXX – RELAZIONE CONS. ALASIA – PRESA D’ATTO  

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

50. COA ANCONA: DELIBERA ADESIONE COMUNICATO 

UNIONI REGIONALI FORENSI A SOSTEGNO AVVOCATI 

ISTANBUL – PRESA D’ATTO  
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Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

51. COA BARI – COA BERGAMO: DELIBERA SOLIDARIETA’ 

ORDINE AVVOCATI ISTANBUL – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

------------------ 

 

52. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

FONDAZIONE AVVOCATO FAUSTINO DALMAZZO: FAUSTINO 

DALMAZZO. AVVOCATO, PARTIGIANO E STORICO DELLA 

RESISTENZA – 16.05.2025 

RETTIFICA DELIBERA COA 07.04.2025 – NON SI RICONOSCONO 

CREDITI ALL’EVENTO PERCHE’ E’ DI COMPETENZA DEL COA 

DI CUNEO 

AMI: LA RIFORMA CARTABIA E L’INCIDENZA DEI CORRETTIVI NEL 

PROCEDIMENTO PERSONE, MINORI E FAMIGLIE – 12.06.2025 ORE 

15.00 

CREDITI: 3 DI CUI 1 DEONTOLOGIA 

RICHIESTO CONSIGLIERE COA – SI INCARICA LA CONS. 

BERTOLI 

AIGA: IL CORTILE DIETRO LE SBARRE: IL MIO ORATORIO AL 

FERRANTE APORTI – 06.05.2025 ORE 15.00 

CREDITI: 2  

FONDAZIONE CATALANO ARIETTI: L’AVVOCATURA DEL LAVORO 
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E I DIRITTI - 05.05.2025 ORE 15.30 

CREDITI: 3  

COMMISSIONE GIOVANI: BLOCKCHAIN E CRIPTOVALUTE – 

08.05.2025 

CREDITI: 2 

Il Consiglio approva. 

------------------ 

COMMISSIONE DIFESE D’UFFICIO: 

PRESA ATTO TRASFERIMENTO DIFENSORE DI UFFICIO GIÀ 

ISCRITTO NELL’ELENCO UNICO DA ASTI A TORINO – 

PROVVEDIMENTI CONSEGUENTI  

Il Consiglio,  

vista l’iscrizione nell’elenco Unico Nazionale dei difensori d’ufficio 

dell’Avv. XXXXXXXXXX con delibera del CNF in data 19.04.2024; 

vista l’iscrizione all’Albo tenuto a cura di questo Ordine forense in data 

31.03.2025 per trasferimento dall’Ordine degli Avvocati di Asti, 

esaminati i documenti prodotti, ne prende atto e dispone che ne venga data 

idonea comunicazione, da parte della signora XXXXXXXXXX, al call center 

al fine di poter rispettare il criterio della competenza territoriale 

nell’attività professionale della difesa d’ufficio, con inserimento nelle nostre 

liste d’ufficio per quelle stesse richieste.  

------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto delle segnalazioni del Consiglio distrettuale di 

disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del COA di provvedere ad 
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annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica di ciascun avvocato 

interessato: 

Omissis 

---------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  

delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 

in una singola pratica. 

--------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, vista la domanda dei Dottori: 

XXXXXXXXXX dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti 

Semplici di questo Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi.  

--------------------- 

ISCRIZIONE ALLA PRATICA ULTIMO ANNO UNIVERSITA’ 

/CONVENZIONE 

 Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 
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giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 

della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera 

l’iscrizione al Registro dei Praticanti avvocati i Dott.ri: 

XXXXXXXXXX  

--------------------- 

PATROCINIO SOSTITUTIVO  

Il Consiglio, vista l’istanza della Dottoressa:  

XXXXXXXXXX diretta ad ottenere l’abilitazione al patrocinio come previsto 

dall’ art. 41 co. 12, Legge 31.12.2012 n. 247   -  

delibera 

di abilitare la medesima al patrocinio  così come previsto dall’art. 41 co. 12, 

Legge 31.12.2012 n. 247.  

Precisa che il praticante avvocato può esercitare, ai sensi dell’art. 41 

Comma 12 L. 247/2012, attività professionale in sostituzione dell’avvocato 

presso il quale svolge la pratica e comunque sotto il controllo e la 

responsabilità dello stesso anche se si stratta di affari non trattati 

direttamente dal medesimo, in ambito civile di fronte al Tribunale ed al 

Giudice di Pace, ed in ambito penale nei procedimenti di competenza del 

Giudice di Pace, in quelli per reati contravvenzionali e in quelli che, in base 

alle norme vigenti anteriormente alla data di entrata in vigore del Decreti 

Legislativo 19 febbraio 1998, n. 51, rientravano nella competenza del 

Pretore. 
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L’abilitazione decorre da oggi 14/04/2025, data di iscrizione nell’apposito 

registro. 

L’abilitazione può durare al massimo cinque anni, da considerare in ogni 

caso, comunque, all’interno della durata di iscrizione al Registro dei 

praticanti, salvo il caso di sospensione dall’esercizio professionale non 

determinata da giudizio disciplinare, alla condizione che permangano tutti i 

requisiti per l’iscrizione nel Registro. 

Dà mandato alla Segreteria di comunicare quanto sopra all’interessata con 

avvertenza che la   stessa dovrà prestare entro 60 giorni l’impegno solenne 

avanti il Consiglio, convocando altresì il dominus.  

------------------ 

NULLA-OSTA   

Il Consiglio, vista la domanda della dott.ssa XXXXXXXXXX, diretta ad 

ottenere il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua iscrizione dal 

Registro dei Praticanti Avvocati di Torino a quello di IVREA. 

Vista la regolarità di iscrizione della medesima e preso atto che non 

sussistono nei confronti della dott.ssa XXXXXXXXXX procedimenti di sorta - 

concede il nulla-osta 

alla dott.ssa XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione al 

Registro dei Praticanti Avvocati di IVREA, con avvertenza che si provvederà 

alla cancellazione della medesima non appena sarà pervenuta la 

comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di IVREA. 

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore  20,30. 

--------------------- 
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Il Consigliere Segretario          La Presidente dell’Ordine 

Avv. Claudio Strata    Avv. Simona Grabbi 


